

Freisinnige für ein lebenswertes Seuzach

Aktive und effiziente Gemeindepolitik

Wir Freisinnigen setzen uns dafür ein, dass die Gemeinde ihre Tätigkeiten auf die gesetzlich vorgeschriebenen Kernaufgaben sowie auf die für das Gemeinwohl notwendigen Aufgaben und Investitionen beschränkt, welche einen grossen ausgewiesenen Nutzen für die Gesamtbevölkerung haben und die Attraktivität der Gemeinde steigern.

Regionaler Anziehungspunkt

Wir Freisinnigen setzen uns dafür ein, dass Seuzach seinen tiefen, regional attraktiven Steuerfuss unter Beibehaltung einer bereits gut entwickelten Infrastruktur behält. Die regionale Anziehungskraft für Neuzuzüger und das Wohlbefinden Ansässiger ist Gradmesser einer effizienten und attraktiven Politik.

Leistungsorientierte Ausbildung

Wir Freisinnigen setzen uns dafür ein, dass Seuzach die Gemeindeautonomie soweit möglich nutzt und den leistungsorientierten, zielgerichteten Unterricht fördert. Wir begrüssen den Ausbau der Blockzeiten und unterstützen die private Initiative zur Erweiterung ausserschulischer Betreuungsformen.

Tragbare Investitionspolitik

Voraussetzung für Investitionen ist der langfristige Nutzen für die Bevölkerung und für die Attraktivität der Gemeinde als Unternehmensstandort. Hierzu sind die wirtschaftlichen, ökologischen und sozialen Folgen und die demographische Entwicklung zu beurteilen. Wir Freisinnigen setzen uns dafür ein, dass die Effektivität der Investition und deren jährlichen Folgekosten ebenso berücksichtigt werden, wie die nachhaltigen Auswirkungen auf die Gemeindefinanzen.

Soziale Wohlfahrt

Eine effiziente und menschenwürdige Sozialpolitik basiert für uns Freisinnige auf der Eigenverantwortung jedes einzelnen und der Solidarität mit den sozial Schwächeren. Im Vordergrund der Sozialhilfe stehen deshalb für uns menschliche Hilfe und gezielte Unterstützung der Bedürftigen unter Wahrung der persönlichen Würde. Die missbräuchliche Beanspruchung von Sozialeinrichtungen auf Kosten der Allgemeinheit muss jedoch verhindert werden.

Unser Engagement

Um diese Ziele zu erreichen, stellen wir Freisinnigen kompetente und engagierte Mitglieder für die Behörden in unserer Gemeinde. Werden Sie aktives Mitglied und unterstützen Sie unsere Kandidierenden bei den Wahlen.

Seuzach ist für alle Generationen attraktiv und bietet eine entsprechende Infrastruktur an.